
Herr Dr. Reith fragt an, ob im Stadtgebiet Neumünster Hinweisschilder zum Caspar-von-Saldern-
Haus aufgestellt werden können. 
 
Herr Arend erläutert, dass die Verwaltung Vorschläge erarbeitet und diese mit dem Förderverein 
abstimmen wird. 
 


